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Ihr befindet euch inmitten großer Veränderungen, die die Menschheit 
umgeben, unerwartete Veränderungen, die im Sinne der Mächtigen 
dieser Welt hervorgebracht wurden und angesichts derer 
Unschuldige vom Leid ergriffen werden… 
Im Spiegel der Realität werdet ihr sehen, wie euch der 
Kommunismus, das Freimaurertum und die Illuminati in Verwirrung 
gestürzt haben und sie sich diese Verwirrung zunutze gemacht 
haben, um über euch zu herrschen… 
Die Waffen wurden nicht vom Menschen produziert, um sie zu 
betrachten, sondern um seine Macht gegenüber seinen Nächsten zu 
demonstrieren… 
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
   
MEIN SEGEN BRINGT NICHT NUR MEINE LIEBE ZU JEDEM VON 
EUCH, SONDERN AUCH DIE EIGENSCHAFTEN, DIE ICH MIR FÜR 
MEINE KINDER WÜNSCHE. 
  
Jeder muss die Eigenschaften, die Mein Segen mit sich bringt, annehmen 
und mehren, damit sich diese in euch festigen und anschließend in Gaben 
verwandeln.  
   
KINDER, OHNE ANSTRENGUNG KÖNNT IHR WEDER EIGENSCHAFT 
NOCH TUGEND NOCH GABE IN EUCH WACHSEN LASSEN. Wer nicht 
beharrlich ist, ist wie eine Lampe, die nach einem leichten Windstoß 
erlischt.  Ihr müsst euch anstrengen, damit diese Kraft des Willens, diese 
Entscheidung, dieser Wunsch, dem Willen der Hochheiligen Dreifaltigkeit 
zu gehorchen, euch bestärkt, wenn es euch daran mangelt.  
   
An diesem Tag, an dem Meine Unbefleckte Empfängnis in besonderer 
Weise gefeiert wird, betrachte Ich die Erde und was Ich sehe, bereitet Mir 
keine Zufriedenheit: Die Zahl Meiner Kinder sinkt, insbesondere in den 
großen Ballungsräumen. In den kleinen Ortschaften, in den kleinen 
Dörfern, sehe ich eine größere Hingabe und größere Liebe zu Meinem 
Sohn, denn was Meinem Sohn und Mir dargebracht wird, stammt aus dem 
Herzen. 
   



An manchen Orten werden mir leere Gebete entgegengebracht. Die 
Heilige Messe wird ohne wahre Liebe gefeiert. Es werden Mir 
Rosenkränze dargebracht, ohne darüber nachzusinnen, und so kam der 
Mensch dorthin, während er bereits auf die Schwächung der 
Verantwortung hingewiesen wurde, die das menschliche Geschöpf als 
Kind des Göttlichen Vaters besitzt.  
   
DEM MENSCHEN WURDE EIN FREIRAUM VERSCHAFFT, UM DIE 
ZÜGELLOSIGKEIT ZU FÖRDERN UND DAMIT ER SEINEN FREIEN 
WILLEN MISSBRAUCHT. 
   
Angesichts dieses Chaos, ist die Menschheit, die wie eine unkontrollierte 
Masse voranschreitet oder zurückweicht in die missbräuchliche 
Anwendung ihres freien Willens zurückgefallen. Sie hat sich moralisch bis 
zum Erbrechen im Zusammenleben, im Erziehungswesen, in 
menschlicher Integrität, im Respekt, in Geduld, im Bemühen 
zurückentwickelt und diese Rückentwicklung ist unentwegt im 
persönlichen Leben und gesellschaftlichen Miteinander spürbar, da die 
Menschen die menschliche Ethik weder achten noch bewahren.  
   
MEINE KINDER SIND DAZU ÜBERGEGANGEN, DEN MASSLOSEN 
WUNSCH NACH BESITZ, INSBESONDERE NACH MATERIELLEM 
UND ENDLICHEM, ZU IDEALISIEREN. 
   
Aus diesem Grund rufe Ich euch auf, euch die Kraft des Willens bewusst 
zu machen, die ihr bewahren sollt, damit die Liebe Meines Sohnes in euch 
wächst.  
Möchtet ihr ein gutes Leben führen? 
Möchtet ihr die Wahrheit finden? 
Möchtet ihr aufblühen? 
 
Haltet an der Liebe des Heiligsten Herzen Meines Sohnes fest und als 
Mutter biete Ich euch die Meinige, die jedem von euch gleichermaßen 
zugutekommt, sofern ihr Reue zeigt, wenn ihr schlecht wirkt und handelt 
und dazu bereit seid, das begangene Böse zu berichtigen und ihr euch 
dem Guten zuwendet. 
   
In diesem Moment widmen Meine Kinder ihr Leben der Ungehörlichkeit. 
Sie befinden sich in einer schweren Krise, vor der sie zuvor gewarnt 
worden sind, doch was hindert sie daran umzukehren? 
  
IHR SUCHT NICHT IM INNEREN EURER SELBST, SONDERN 
AUSSERHALB VON EUCH DAS, WAS IHR NUR IN EUCH FINDEN 
WERDET. 



  
Daher fällt der Mensch in eine schwere persönliche Krise, aus der er sich 
nicht zu befreien weiss. Und das menschliche Geschöpf begreift nicht, 
dass wenn es sein Leben nicht nach Gott ausrichtet, alles andere unter 
einer großen Unordnung leidet, aus der Bahn geworfen wird und 
unaufhaltsam umherkreist.  
   
Wie habe Ich euch dazu ermahnt, Meinen Sohn kennen zu lernen! Ich 
habe euch dazu aufgerufen, Meinen Sohn zu ergründen, damit ihr 
gleichzeitig nachdenkt, und im Bewusstsein dieser göttlichen Liebe zu 
Gott gezogen werdet.  
   
MEINE KINDER BESITZEN INTELLIGENZ, DOCH WURDE DIESE VOM 
TEUFEL VERDUNKELT. Die Menschheit möchte nicht nachdenken. Ich 
habe ihr verkündet, dass die Liebe die Kraft des Willens ist. Ich habe ihr 
verkündet, dass die Liebe den Willen bewegt. Doch in diesem Moment, in 
dem die Menschheit nicht erkennt, was die wahre Liebe ist, gelingt es ihr 
nicht, den Willen umzuwandeln, und die Menschheit ist dieser dominanten 
Kraft unterworfen, die sie dazu veranlasst, sich für das Einfache und 
Weltliche zu entscheiden. Angesichts der Schwäche des Menschen wurde 
dieser Wille wie folgt: hochmütig und dominant, wodurch er den Menschen 
selbst unterwirft.  
   
ICH SEHE IN DEN FAMILIEN EINEN GROSSEN MANGEL AN 
WAHRER LIEBE UND EINE GROSSE SCHWÄCHE, UM DIE 
HARMONIE ZU ERHALTEN, DA NICHT MEIN SOHN IM ZENTRUM DER 
FAMILIE STEHT, da sie sich nicht versammeln, um eine Bitte an den 
Himmel zu senden, während Ich beständig darauf warte, eingeladen zu 
werden, um ihnen Beistand zu leisten… 
  
ALS MUTTER DER GESAMTEN MENSCHHEIT MÖCHTE ICH, DASS 
IHR DIE ERKENNTNIS DER WAHRHEIT ERLANGT UND DIE SEELE 
RETTET.  HIER STEHE ICH MIT AUSGESTRECKTEN HÄNDEN VOR 
JEDEM EINZELNEN, UM EUCH ZU MEINEM SOHN ZU FÜHREN. 
  
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens,  
   
DIE MOMENTE ÜBEREILEN DAS DENKEN DES MENSCHEN UND 
BRINGEN IHN DAZU, OHNE JEGLICHEN VERSTAND ZU HANDELN 
UND DEM ZORN ZU FOLGEN.  Dieser Fehler des Menschen entsteht 
aus mangelnder Einheit zwischen dem Menschen und seinem Schöpfer, 
infolge dessen die Entscheidungen die Reaktion auf den Wahnsinn 
darstellen, dem die Menschheit unterworfen ist, ein Wahnsinn, der von 



dem Bösen genährt wird, um die formale Erscheinung des großen 
Usurpators vorwegzunehmen.  
   
Ihr befindet euch inmitten großer Veränderungen, die die Menschheit 
umgeben, unerwartete Veränderungen, die im Sinne der Mächtigen dieser 
Welt hervorgebracht wurden und angesichts derer Unschuldige vom Leid 
ergriffen werden.  Die Auseinandersetzungen mehren sich und die 
Fronten werden sich verhärten, da sie sich nicht als Kinder Gottes 
erkennen und die Mächtigen glauben, sie könnten die Kontrolle über die 
Entscheidungen hinsichtlich der Zukunft der Menschheit übernehmen.  
   
Geliebte Kinder, ihr lebt in augenscheinlichem Frieden, doch irgendwann 
werdet ihr feststellen, dass diese augenscheinliche Ruhe verschwunden 
ist und im Spiegel der Realität werdet ihr sehen, wie euch der 
Kommunismus, das Freimaurertum und die Illuminati in Verwirrung 
gestürzt haben und sie sich diese Verwirrung zunutze gemacht haben, um 
über euch zu herrschen.  
   
Sie haben einen Turm zu Babel erbaut. Die Waffen wurden nicht vom 
Menschen produziert, um sie zu betrachten, sondern um seine Macht 
gegenüber seinen Nächsten zu demonstrieren. In diesem Moment erzittert 
die Schöpfung angesichts des menschlichen Ungehorsams und des 
Werks des Menschen.  
   
BIS WOHN FÜHRT EUCH EINE EINZIGE TAT DES HOCHMUTS: BIS 
IN DEN SCHMERZ DER SCHMERZEN!  
   
Ich bitte euch, Meine Kinder, für den Mittleren Osten zu beten. Das 

Leid festigt sich. 
 

Betet, Meine Kinder, betet für Venezuela. Die erbarmungslose 
Geißel treibt dieses Volk dazu, sich einer großen Agonie zu stellen. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien. Mit dem Morgengrauen 

wächst die Verwirrung und das Leid befällt meine Kinder. Die Natur 
geißelt sie. 

 
Betet, Meine Kinder, betet für Europa. Große Städte werden Opfer 

des Terrors und die Erde erbebt. 
 
Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, das Gegenteil des Bösen 
sind Güte, Einheit, Liebe, Brüderlichkeit, Verstand, Sanftmut, 
Vergebung... Daran, Meine Kinder, würde der Böse nicht vorbeikommen. 
   



ICH BITTE EUCH, KINDER, DEN INNEREN GROLL AUFZUHALTEN, 
VON DEM IHR VERGIFTET SEID UND DEN IHR EMPFANGEN HABT, 
UM MIT DEN AUGEN DES LICHTS DER LIEBE MEINES SOHNES ZU 
SCHAUEN. So werdet ihr die Liebe Gottes auf die Menschheit lenken, so 
werdet ihr zu Blitzableitern, die das Fortschreiten des Bösen, der in den 
Menschen eingedrungen ist, aufhalten werden.  
   
Strengt euch an, um im inneren Frieden, in Liebe zu leben, um 
Verständnis zu sein und den Hochmut und das Weltliche beiseite zu 
schieben. Andernfalls werdet auch ihr die schweren Fehler begehen, die 
die Menschheit gefangen genommen haben und aufgrund derer ein sehr 
großer Teil von ihr leiden wird.  
   
MEIN SOHN VERLÄSST EUCH NICHT. VERLASST IHR IHN NICHT, 
LASST IHN NICHT OHNE KRONE.  
MEIN SOHN RUFT EUCH UND BITTET EUCH. ICH BITTE EUCH UM 
VERSTAND UND DARUM, LIEBE NACH DEM VORBILD MEINES 
SOHNES ZU SEIN. 
 
Ich segne euch mit Meinem Mütterlichen Herzen. Ich segne euch, indem 
Ich euch darum bitte, dass ein jeder zum Fürsprecher seines Nächsten 
werde.  
   

Betet, Kinder, betet und werdet zu Erfüllern des Willens Gottes. 
   
Ich segne euch.  
   
Mutter Maria.  
   

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

  
  
KOMMENTAR DES MEDIUMS 
 
Brüder und Schwestern,  
   
Dieser Aufruf unserer Mutter ist ein Aufruf der Dringlichkeit angesichts der 
Bedrohung, in der die Menschheit lebt, angesichts der Waffen der Mächte 
und anderer Länder, die, obwohl sie keine Mächte sind, Waffen besitzen, 
um in jeder Region der Welt zur Bedrohung zu werden. Sie warnt uns vor 
der Erschütterung der Erde, die großes Leid verursachen wird.  
   



Unsere Mutter fleht, fleht im Namen Ihres Sohnes. Unsere Mutter fleht, 
welch Leid! ... SIE FLEHT ANGESICHTS DES LEIDS DER 
MENSCHHEIT UND DER DRÄNGENDEN BESCHLÜSSE GROSSER 
NATIONEN. 
  
Unsere Mutter warnt uns vor dem Vormarsch des Terrorismus in eben 
diesem Moment, in dem wir an die Geburt der Liebe erinnert werden. 
Hierdurch entstehen Lieblosigkeit und Leid, weil der Teufel das Volk 
Christi angreift. Wenn die Menschheit feiert, greift der Böse an. 
   
Brüder und Schwestern, unsere Mutter bittet uns darum, Blitzableiter zu 
sein, die all das Chaos minimieren. Wie können wir das tun? Sie sagt uns: 
INDEM IHR LIEBE SEID, LIEBE LEBT, LIEBE VERBREITET, MIT DER 
LIEBE GOTTES VERBUNDEN SEID, DURCH DIE WIR ERLÖST 
WORDEN SIND.  
   
Amen.  
 
 
 
 
 
Im Lichte der Propheten 
https://www.gottliebtdich.at 
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